

「里山の維持再生ゾーン」の実現に向けて

～市民協働による持続可能なまちづくりのモデルケースとして～

グリーンウェイブ活動に参加しませんか

皆さん、「グリーンウェイブ」って知っていますか。国際連合が定める「国際生物多様性の日・5月22日」を中心に、生物多様性条約事務局(カナダ)が呼びかけて、世界各地の子どもたちが学校や地域で植樹などをおこなうことにより、その行動が地球上を東から西へと波のように広がっていく、つまり「緑の波(グリーンウェイブ)」を作ろうというものです。

市では、グリーンウェイブ活動を推進しており、今年度もグリーンウェイブ期間(3月1日～6月15日)に合わせて、次のとおり、希望される方に苗木を提供します。

対象 市内にお住まいの方や市内の団体(学校、企業等)

苗木種類 ウノハナウツギ、クサギ、コブシ、ムラサキシキブ、ヤマボウシ

申込方法 6月12日午後5時までに、E-mail又はFaxで都市計画課(E-mail:kizukita@city.kizugawa.lg.jp Fax 72-8382)へ。

申込書は、都市計画課にあるほか、市ホームページ([木津川市役所 鹿背山のさとやま]検索)からダウンロードできます。

その他 ·本数に制限があるため、先着順とします。(5種類×4本=20本)

·希望者(個人または団体)に対して、2本までとします。

·苗木は、市役所本庁舎での手渡しとなります。

·グリーンウェイブ公式サイト URL:<http://www.greenwave.go.jp/>

鹿背山元気プロジェクトから報告とお知らせ

鹿背山元気芸術祭を開催しました(3月21日・22日)

鹿背山元気プロジェクトのベースキャンプで「鹿背山元気芸術祭」を開催しました。

前日から子供たちが書いた文字を森の中に吊したり、木々の間にロープを張り巡らして富永歌子さんの絵を飾ったり、木津高校生が竹のドームを作ったりして、会場の準備をおこないました。

当日は、お祭りの屋台のようなにぎわいが里山に出現し、臨時の巡回バスもフル回転して、駄菓子屋やニュータウンから来場者を運んでくれました。

陶芸や木工や楽器づくり、パチンコで絵を描くなどの工夫に富んだワークショップで、午後からは、ロビン・ロイドさんの演奏でみんなが一つになり、参加者の方には、一日、里山を満喫していただいたことと思います。

今回の芸術祭は、初めての試みで、いろいろと不手際がありご迷惑をおかけしましたが、次回の開催は今年の秋を予定しており、スタッフもゲストも一緒になってつくりあげる芸術祭にしたいと考えていますので、芸術祭に自分のアイデアを活かしたいという方は、ぜひご相談ください。



里山遊びと自然観察会をおこないます。

里山でゆったりした時間を過ごし、夜はホタルの観察をします。会員外で3組をご招待します。元気に参加してくれる方を募集します。

対象 6月13日(土) 午前10時～午後8時頃

申込・問合 E-mail : nnet@mbox.kyoto-inet.or.jp (中村まで)

木津北地区保全推進室（都市計画課内） ☎75-1222